











Après la réussite du 5 décembre, plus que jamais l'unité et la grève pour gagner!

La mobilisation du 5 décembre a été un succès ! Les chiffres nationaux témoignent de la colère et de la détermination des personnels de l'Education Nationale à gagner par la grève dans l'unité : 60% d'enseignantes grévistes dans le 1^{er} degré et plus de 50% dans le second. Toutes les catégories de personnels se sont mobilisées de façon massive. Dans le Val-de-Marne, 250 écoles étaient fermées et 78% des enseignant-es du 1^{er} degré étaient grévistes.

Dans un nombre significatif d'écoles, les enseignants ont reconduit la grève dès vendredi 6, avec les agents territoriaux dans plusieurs endroits et, dans le second degré, des établissements se sont réunis afin de voter la grève dès mardi 10.

La censure du gouvernement nous offre une opportunité d'autant plus grande pour imposer nos revendications.

Dans cette situation, pour nos organisations syndicales, la motion adoptée à l'unanimité par l'assemblée départementale intersyndicale de délégués et représentants d'établissements du 20 novembre avec les organisations syndicales SNUDI-FO, SNUIPP-FSU, SNES-FSU, SE-UNSA, CGT Educ'action, SNFOLC et Sud Education, qui appelait « à se mettre massivement en grève le jeudi 5 décembre comme point de départ de la mobilisation pour gagner et à construire un mouvement reconductible le plus large possible dès les jours suivants », est toujours totalement d'actualité. Quel que soit le nouveau gouvernement qui sera nommé, continuons à mettre la pression pour empêcher un nouveau budget d'austérité et obtenir le renoncement définitif aux mesures initialement prévues.

Continuons d'exiger:

- L'abandon définitif de la mise en place des 3 jours de carence et d'une réduction du traitement pendant les congés maladie ordinaire
- L'abrogation du jour de carence et l'augmentation générale des salaires par l'augmentation du point d'indice (28,5% pour compenser les pertes de pouvoir d'achat depuis 2000)
- Le retrait définitif de la réforme Guerini-Kasbarian
- L'abandon du projet des 4000 suppressions de postes, l'abrogation des groupes de niveaux et du choc des savoirs et de toutes les contre-réformes!
- La mise en place d'un statut de fonctionnaire de catégorie B pour les AESH comme accompagnant.es d'élève en situation de handicap, avec un salaire équivalent à un temps plein pour 24h d'accompagnement
- Les moyens indispensables au bon fonctionnement de l'École publique

Pour gagner, il faut poursuivre et amplifier la mobilisation par la grève !

Nos organisations syndicales appellent les personnels à se réunir pour établir et confirmer leurs revendications et décider des moyens pour les faire aboutir. Nous soutenons toutes les formes d'actions choisies par les personnels, notamment celles et ceux qui font le choix de reconduire la grève dès lundi 9 décembre ou les jours suivants et qui décideront de participer massivement à la grève interprofessionnelle du 12 décembre afin d'en faire une véritable démonstration de notre détermination à poursuivre le mouvement jusqu'à satisfaction de nos revendications.

Nos organisations syndicales se réuniront le soir même afin d'évoquer les suites de la mobilisation.